

# Fachtag Religion 2024

## Die Religionskurse der EF on tour



Am Donnerstag ging es um 9.00 Uhr los. Nach intensiven Vorbereitungen machten sich die Schülerinnen und Schüler der beiden Religionskurse der EF auf den Weg nach Hannover zum „Haus der Religionen“. Dieses wurde vor einigen Jahren von unserem Bundespräsidenten feierlich eröffnet, um über alle Weltreligionen zu informieren und ein Ort der Toleranz und des friedlichen Miteinanders und der Kommunikation zu bieten.

Die Busfahrt war sehr kurzweilig und schon um 11.00 Uhr begannen die Workshops zum Gottesbild, zum Menschenbild und zur Ethik in den verschiedenen Religionen. Anschließend wurden die multimedialen Ausstellungsräume zu den verschiedenen Religionen kurz erklärt. Sodann konnten wir in Kleingruppen die Ausstellungen selbst erkunden. Alles durfte berührt und erprobt werden (Bilder, Ritualgegenstände, Bücher, Statuen etc.). In Videoclips berichtete jeweils ein Anhänger und eine Anhängerin der jeweiligen Religion über ihr Leben und ihre Motive, der jeweiligen Religion anzugehören. Das Streben nach Frieden und Toleranz war allen gemeinsam.



Nach diesen vielen Eindrücken und Gedankenanstößen gab es noch eine kurze Freizeit in der Stadt Hannover, bis uns unser Busfahrer sicher wieder gen Heimat chauffierte.



Ein Fachtag im Sinne von Toleranz und Akzeptanz.

